

**En la actualidad, más de 1,300 millones de personas en el mundo sobreviven con menos de un dólar al día y 2,800 millones lo hacen con menos de dos dólares. Un dato que refleja la desigualdad social que impera en nuestros días.**



(Terra, 17/10/2013) Pero la pobreza no solamente se basa en la falta de ingresos, sino también en otras carencias que impiden al necesitado a vivir una vida adecuada, como lo es la falta de alimento, empleo, agua potable, tierras de cultivo y vivienda, según una publicación de [Nueva Tribuna](#) de España.

Además del aumento de la desigualdad, falta de participación, xenofobia, racismo, violencia y la represión a nivel mundial.

### [Los diez países más pobres del mundo](#)

Ante este oscuro escenario, el **Día Internacional para la Erradicación de la Pobreza** se celebra cada año el **17 de octubre**, fecha reconocida por [Naciones Unidas](#) en 1992, aunque la primera celebración de dicho día tuvo lugar en París, Francia, en 1987.

Desde entonces este día ha sido observado cada año con el propósito de promover una mayor conciencia sobre las necesidades para erradicar la pobreza y la indigencia en todos los países, en particular en los países en desarrollo, necesidad que se ha convertido en una de las prioridades.

Cada 17 de octubre presenta una oportunidad para reconocer el esfuerzo y la lucha de las personas que viven en la pobreza, la posibilidad de hacer oír sus preocupaciones y un momento para reconocer que los pobres son los primeros en luchar contra la pobreza.

Esta celebración también refleja la voluntad de los millones de pobres en el mundo para utilizar su experiencia y así contribuir a la erradicación de la pobreza.

El Secretario general de la [ONU](#), **Ban Ki-moon**, afirma que **“la pobreza generalizada ha persistido durante demasiado tiempo, está vinculada con los disturbios sociales y a las amenazas de paz y de seguridad”**, de acuerdo a [Nueva Tribuna](#)

Ki-moon pide que en este Día Internacional "**debemos hacer una inversión para nuestro futuro común ayudando a las personas a superar la pobreza para que puedan, a la vez, ayudar a transformar nuestro mundo**".

El tema que la [ONU](#) dedica este año al **Día Internacional para la Erradicación de la Pobreza** es: "**Trabajar juntos por un mundo sin discriminación: aprovechar la experiencia y los conocimientos de las personas que viven en la pobreza extrema**".

Bajo este lema el organismo quiere destacar la discriminación que las personas enfrentan a diario a causa de la pobreza, su marginación en las esferas política, económica y social de sus sociedades, y su falta de voz.

Entre los esfuerzos para erradicar la pobreza en el mundo figura el proyecto del **Segundo Decenio de las Naciones Unidas para la Erradicación de la Pobreza** (2008-2017), y cuyo tema es: "El pleno empleo y trabajo decente para todos".

Además en la [Cumbre del Milenio](#) , celebrada en septiembre del 2000, los jefes de estado y de gobierno se comprometieron a reducir a la mitad, hasta el año 2015, el porcentaje de las personas que viven en la indigencia, cuyos ingresos sean inferiores a US\$1 dólar por día.

## **LOS DIEZ PAÍSES MÁS POBRES DEL MUNDO:**

*En los últimos años, se ha dado conocer los índices de crecimiento económico de África y de las grand*



**10. Sierra Leona.**

Azotado por numerosos golpes de estado militares, sus conflictos políticos esta

Foto: Getty Images



**9. Guinea.**

Dos terceras partes de la población de Guinea Ecuatorial viven en condiciones

Foto: AP



**8. Liberia.**

Desde 1990, ha sufrido la guerra civil por los roces entre diferentes grupos étni

Foto: Getty Images



**7. República**

**Centro Africana.**

Es un país en un estado de vulnerabilidad crónica, cuy

Foto: Getty Images



**6. Somalia.**

Desde el golpe de Estado de 1991 que puso fin a una dictadura de 20 años, So

Foto: Getty Images



**5. Burundi.**

Es uno de los 10 países más pobres del mundo y tiene el segundo PIB per cáp

Foto: Getty Images



**4. Burkina Faso.**

Con pocos recursos naturales, el país depende de la economía agrícola, insuficiente para sostener a la población.

Foto: AP



**3. Malí.**

Foto: Getty Images

Los indicadores de desarrollo social, económico y humano están, en su mayoría, por debajo de los niveles mínimos.



**2. Etiopía.**

Foto: Getty Images

Ocupa el puesto 169 de 177 países en el Índice de Desarrollo Humano. El gobierno ha implementado políticas de desarrollo humano.



**1. Níger.**

Las condiciones medioambientales con continuas sequías determinan un estado